
Protokoll der GV der Solar-Initiative Halstenbek am 9.6.2023 
 

Schriftführer: Peter Langner 
Moderation: Stephan Philipps 
Anzahl Teilnehmer: 39 (später 40), davon  Aufsichtsrat: 4; Vorstand: 4 
(später 5) 

Eröffnung und Begrüßung  
  

Marc 

Bericht des Vorstandes über das Geschäftsjahr 2022 und 
Ausblick auf 2023, Vorlage des Jahresabschlusses zum 
31.12.2022 und Vorschlag zur Ergebnisverwendung 

- Die gezeigten Zahlen werden auf der Homepage 
gezeigt. 

Stephan 

Bericht des Aufsichtsrates über seine Tätigkeit 
- 4 Treffen Aufsichtsrat + Vorstand haben 

stattgefunden 
- Ggf. wird der Vorstand auf 6 Personen erweitert. 7 

Personen sind möglich. 
- Hinweis auf die ausschließlich ehrenamtliche 

Tätigkeit von Vorstand, Aufsichtsrat und aktiven 
Mitgliedern 

Marc 

Die gesetzliche Prüfung 
• Wir sind Mitglied eines Prüfungsverbandes. 

• Es gibt eine Pflichtprüfung. 

• Anmeldung der Prüfung hat stattgefunden, 
Rückmeldung steht aus 

Stephan 

Feststellung des Jahresabschlusses zum 31.12.2022 
abgegebene Stimmen: 39 

Zustimmung: einstimmig 
Enthaltungen: 2  

Martin/Ute 

Beschlussfassung über die Verwendung des 
Jahresergebnisses 
abgegebene Stimmen: 39 

Zustimmung: einstimmig 
Enthaltungen: 2 

Martin/Ute 

Beschlussfassung über die Entlastung: Martin/Ute 



• der Mitglieder des Vorstandes 

abgegebene Stimmen: 39 

Zustimmung: einstimmig 
Enthaltungen: 5  

  

• der Mitglieder des Aufsichtsrates 

abgegebene Stimmen: 39 

Zustimmung: einstimmig 
Enthaltungen: 4 

  

Projekte und Aktivitäten: 
CVS:  
• Oktober Auftrag vergeben 

• Baubeginn Anfang Mai 

• Module sind montiert 

• Elektrik ist in Arbeit (Wechselrichter, Schrank) 

• Freigabe durch SH-Netz fehlt 

• Am 10.6. Nachhaltigkeits-Festival an der CVS durch die 
Schülerschaft 

WoBo: 
• Neuer Bürgermeister, neues Team in Halstenbek 

• Vorschläge für die Verträge wurden zur Gemeinde 
geschickt. 

• Hoch-Tief ist einverstanden, hat keine weitergehenden 
eigene Interessen. 

• Anlage wird genau so groß wie die auf der CVS (100 
kWp) 

Kita Sonnensegler: 
• ca. 10 kWp 

Kita Holzhüpfer: 
• ca. 25 kWp 

Rathaus:  
• ca. 30 kWp 

VHS: 
Sport Club Pinneberg: 
• Simulation steht an 

• Anlage für eine Halle ist angefragt 

• Beratung ist gefragt 

Projekte im Kreis Pinneberg: 
• verschiedene Gebäude werden analysiert 

Michael 



Verschiedenes 
Mieterstrom: 
• bisher keine Aktivität 

• viele Änderungen in den Bestimmungen 

Freiflächenanlagen: 
• Anfragen an verschiedene Eigentümer verschickt 

• Rückmeldung der Kirche steht aus 

  

  

  
 


